

LE PETIT ST EYNARD

CARÊME : CHEMIN D'ESPÉRANCE, CHEMIN DE LIBERTÉ

MERCREDI DES CENDRES : DONNER ET ACCUEILLIR



Hors série N° 24 - 13 février 2021

« Nous y sommes ! » Arrivés, peut-être, avec encore quelques papillotes dans les poches, nous voici à l'entrée du chemin de Carême dont le Mercredi des Cendres est le porche. Afin d'entrer sur ce parcours, voici quelques pistes tirées, entre autres, de l'Évangile que nous lirons mercredi.

Quel est le but de ce cheminement ?

Pas de Carême sans Pâques ! Avant de partir, rappelons-nous le but de notre marche. Le Christ ressuscité nous invite à le rejoindre et à entrer dans sa lumière. Le Carême a pour but de nous rendre plus éveillé, plus ouvert : à la présence de Dieu près de nous, aux besoins et aux attentes de nos frères en humanité, à l'être que je suis et que je recouvre parfois d'apparences. Faire un pas de plus, c'est laisser rayonner la lumière de Dieu qui est aussi en mes frères et en moi. Ainsi, le Carême est l'ouverture de ma vie pour accueillir ce que Dieu veut me révéler de Lui, des autres et de moi-même.

Y-a-t-il une méthode à suivre ?

Il n'y a pas de méthode : le Carême, c'est comme j'aime ! Tout d'abord Jésus nous offre une démarche multiforme. Par la prière, je m'ouvre à Dieu ; par l'aumône se vit l'ouverture à l'autre ; par le jeûne je me mets à l'écoute de mon corps pour aller vers plus de profondeur. Ensuite, Jésus insiste énormément sur l'intériorité de la démarche. C'est donc à moi de prendre le temps pour voir quel est le pas à poser aujourd'hui pour aller vers Dieu ou mes frères. Enfin, la boussole du Carême est là pour nous orienter vers l'accroissement d'amour et non la performance spirituelle.

Par où commencer ?

Alors que nous nous mettons en marche vers Pâques, l'Évangile de ce Mercredi nous invite à déposer nos bagages de certitudes, de train-train quotidien et de lourdeurs et à nous ouvrir pour accueillir l'Autre. Par la prière, nous pouvons déposer les situations difficiles que nous vivons et accueillir l'amour du Seigneur dans notre vie pour voir sa Lumière briller dans le monde. Par le jeûne, nous revenons à l'essentiel. Dans un monde boulimique d'actualités, de faits divers, de bruits, nous nous recentrons sur l'essentiel par le jeûne et le choix de la sobriété. Par l'aumône, nous déposons nos préjugés sur l'autre, nous prenons le risque de répondre à la main qui se tend et nous faisons confiance à l'autre.

† P. Jean-Baptiste THIBAUT

*Mon Dieu, mon Dieu, il n'y a que toi pour voir
que c'est sous la cendre que le feu se garde le mieux.*

*La cendre est la cachette
où le feu sommeille toute la nuit
en attendant son réveil au petit jour.*

Le feu couve sous la cendre...

*Marqués de la cendre au début de ce carême,
nous étions déjà désignés pour le réveil du Feu !*

Le feu en nous couve...

Il attend de renaître de ses cendres !

Le carême est cette longue attente.

*Mon Dieu, mon Dieu, s'il-te-plaît, sous la cendre,
mets nos cœurs en état d'attente !*

Fais jaillir en nous le Feu de Pâques !



Les rendez-vous

- **Le grenier des Scouts et Guides de France** : le 27 février - collecte d'objets (livres, vaisselles, tableaux, jeux, petits meubles...) 9 avenue de la Paix - Corenc (contact : 07 49 38 09 70)

Le coin des enfants

Bonjour les enfants,

Les vacances sont là ! Et c'est bon de changer de rythme de vie. Je vous souhaite de bien en profiter !

Pendant la deuxième semaine de vacances, il y a aussi un grand changement qui nous est proposé : l'entrée en Carême. ! A partir du mercredi des cendres (17 février), nous avons jusqu'à Pâques (4 avril) pour changer de rythme dans notre relation à Dieu. Se rapprocher de lui dans la prière, dans les gestes d'attention pour ceux qui nous entourent, dans le partage...

Je t'invite à t'inscrire sur le site de Théobule pour vivre ce temps de carême. C'est gratuit !

Tu trouveras un arbre de Vie à faire fleurir semaine après semaine. Tu trouveras aussi des animations, des témoignages d'enfants qui parlent de leur relation à Dieu et qui partagent les questions qu'ils se posent.

Rendez-vous sur : *Théobule* <dominicains@communaute.theobule.org>

Marie-Paule Biju-Duval

Horaires des messes jusqu'au 21 février 2021

Inscriptions obligatoires pour les messes de week-end (site ou secrétariat, vous pouvez aussi demander à un paroissien). **Nouveaux horaires les samedis et mercredis. Les mardis et jeudis (11h au lieu de 8h30) à NDDR pendant les vacances**

	La Tronche		Meylan		Corenc		Le Sappey
	NDDR	St Ferjus	NDDP	St Victor	Ste Thérèse	St Pierre St Paul	St Michel
Samedi 13				8h30			
Samedi 13	16h30						
Dimanche 14			10h30	11h		9h30	
Lundi 15							
Mardi 16	11h		9h *				
Mercredi 17 <i>Cendres</i>	12h15		10h30				
Jeudi 18	11h				9h		
Vendredi 19	11h						
Samedi 20				8h30			
Samedi 20	16h30						16h30
Dimanche 21			10h30	11h	9h30		

* Messe suivie de l'Adoration



Nos peines Jeanne BUDER, Arlette BARBAS, Michèle LAROZE, Marie-Jeanne CHAMEL, Robert COTTE, Georgette ARNOULD, Anne-Marie NOURRY, sœur Marie-Aimée, Michel DE CREVOISIER, Yvette ROCHE

Portons dans la prière nos frères et soeurs défunts qui nous ont quittés cette semaine.

Le secrétariat est ouvert le lundi de 14h à 17h à NDDP et du mardi au vendredi de 9h à 12h à NDDR (fermé l'après-midi)
par mail : stmatthieu@diocese38.fr ou téléphone au 04 76 54 55 31 (aux heures du secrétariat)

Vous trouverez les lectures du jour et informations de la semaine sur le site paroissial
www.diocese-grenoble-venne.fr/stmatthieueynard.html